

Cuba proyecta su futuro junto a África, Caribe y Pacífico, afirma funcionaria



Rivas adelantó que el proyecto de Declaración de Luanda contiene una condena al bloqueo de EE.UU. contra Cuba. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 8 dic (RHC) La viceministra de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Déborah Rivas afirmó este jueves en Luanda, que la mayor isla de las Antillas proyecta su trabajo a un futuro dentro de la Organización de los Estados de África, el Caribe y el Pacífico (Oeacp).

“Nuestro país ratificó, en fecha reciente, el acuerdo de Georgetown revisado; es decir, nos adherimos a todas las obligaciones y los derechos que esta organización nos ofrece”, dijo la funcionaria a la agencia de noticias Prensa Latina.

Tras participar en la reunión del Consejo de Ministros de la Oeacp, en la capital de Angola, Rivas apreció el contenido de las deliberaciones, con el propósito de redondear los documentos que serán considerados mañana por los jefes de Estado y de Gobierno del bloque.

Apuntó que esta X Cumbre es la primera con carácter presencial, luego de la celebrada en 2019, “pues la pandemia de la Covid-19 nos obligó a modificar los tradicionales encuentros”.



“A todos nos interesa solucionar, de manera conciliada y conjunta, problemas de diversa índole, desde el enfrentamiento a las alteraciones climáticas y la crisis económica mundial, las amenazas a la paz y la seguridad, hasta las cuestiones de género y la juventud”, añadió.

En el contexto de la cita también fueron abordadas otras cuestiones relevantes, como el fenómeno de las migraciones, aspectos recogidos en la propuesta de declaración final que deberán aprobar los jefes de Estado y de Gobierno.

“El proyecto de Declaración de Luanda contiene una condena al bloqueo económico, comercial y financiero del Gobierno de Estados Unidos de América contra nuestro país y, en particular, a ley Helms Burton, la cual codifica esa política de agresión”, señaló la vicetitular cubana. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/307411-cuba-proyecta-su-futuro-junto-a-africa-caribe-y-pacifico-afirma-funcionaria>



Radio Habana Cuba